

Schild für Baumspende

VÖHRUM. Zum Tag des Baumes 2016 spendete der Weltladen Peine dem Ökogarten der IGS in Vöhrum eine Birnenquitte, die eingepflanzt wurde und inzwischen gut gediehen ist.

Jetzt hat Künstler

Markus Helbing

zu diesem Baum

ein Schild aus

Holz angefertigt,

auf dem die

Daten der Spende

eingraviert sind, und es dem

Weltladen übergeben. Bei der

Übergabe im Ökogarten sagte

Regina Schwarz-Weiß, stellver-

tretende Vorsitzende des Welt-

ladens: „Wir freuen uns sehr,

dass Herr Helbing für uns die-

ses Schild angefertigt hat, da-

mit es unsere Baumspende

jetzt richtig zur Geltung brin-

gen kann.“ Helbing ist dem

Weltladen aber auch noch auf

andere Weise verbunden: Bei

der Kunst- und Kulturmeile

dieses Wochenende wird er im

Weltladen an der Stederdorfer

Straße 5 seine Bilder ausstel-

len. „Für diesen Zweck hat er

extra ein Bild geschaffen, das

sich mit dem Fairen Handel be-

fasst“, sagt Regina Schwarz-

Weiß.



aks